



## AES CELEBRA SU ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y PRESENTA LA NUEVA IMAGEN DE AES Y LA CREACIÓN DE AES FUNDACIÓN

Madrid, 15 de diciembre de 2022.

AES celebra su Asamblea General Ordinaria en el incomparable marco del Centro Cultural de los Ejércitos, en la madrileña Gran Vía, donde se explicó a los asociados por parte de la Junta Directiva de la Asociación el informe de gestión de 2022, se aprobó la contabilidad del mismo año y el presupuesto para 2023, se renovaron candidaturas para la Junta Directiva y se presentaron dos nuevas empresas, y se fijaron los objetivos para el próximo año:

- 1- Cumplimiento del presupuesto.
- 2- Mantener la representatividad de AES en la industria.
- 3- Organización de eventos para impulsar la industria.
- 4- Difusión de nuestras publicaciones.
- 5- Representación internacional: Euralarm y Eurosafe.
- 6- Colaboración con otras Asociaciones de la Industria.
- 7- Reuniones periódicas de las áreas de trabajo.
- 8- Organización Asambleas CTN 108.
- 9- Expansión de AES.
- 10- Security Forum (31 de mayo y 1 de junio).
- 11- Impulso PLAN ESTRATÉGICO 2023/2025.

Dentro del plan estratégico para 2023/2025 se aprobó la nueva imagen de AES así como la creación de AES Fundación, que contó con una gran acogida por parte de los asociados y cuyos objetivos y funcionamiento fueron explicados con posterioridad a la Asamblea con la asistencia de invitados pertenecientes a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, las revistas de la industria y representantes de las ferias más importantes de la Seguridad Privada de nuestro país.

En AES continuamos dinamizando la industria de la seguridad privada.



